



**Notre détermination est entière.
Continuons le combat !
En grève et en manif le 6 avril !**

La première ministre recevra l'intersyndicale interprofessionnelle le 5 avril. C'est bien le retrait pur et simple de la réforme qui est exigé. Rien d'autre.

Depuis plus de deux mois, la colère sociale s'est levée, les agent-es publics et les salarié-es sont dans la rue !

Le gouvernement cherche à imposer une réforme rejetée par l'ensemble de la population. Cette réforme socialement injuste, est aussi l'occasion de montrer le vrai visage du gouvernement Macron : un gouvernement autoritaire qui gouverne à coup de 49-3 plutôt que de retirer sa réforme que la majorité de la population rejette.

Le 23 mars, la mobilisation battait des records avec 3,5 millions de manifestant-es.

Le 28 mars la mobilisation s'est poursuivie à un niveau élevé.

De multiples actions de blocage, rassemblements, manifestations ont lieu partout en France. La mobilisation contre la réforme des retraites est d'une ampleur exceptionnelle. La seule réponse du gouvernement : la répression policière. Pour autant, la mobilisation continue.

Le 6 avril, la mobilisation doit atteindre un niveau maximum, alors que le gouvernement reçoit l'intersyndicale.

**un seul mot d'ordre :
retrait de la réforme !
Agent-es publics, salarié-es,
mettons toutes nos forces
dans la bataille !**

